

**Seguimos apoyando a los empresarios locales.
Hoy visitamos MRM, una empresa mostoleña con
acreditación internacional IFS por sus buenas prácticas**

Fecha de publicación: 14/11/2019 0:00

Descripción:

Con el objetivo de apoyar al pequeño y mediano empresario de la localidad, la alcaldesa Noelia Posse, acompañada por la concejala de Presidencia, Rebeca Prieto, ha visitado esta mañana MRM, una empresa familiar que se dedica a la charcutería profesional y platos preparados.

Ubicada en la Calle Regordoño de Móstoles, esta compañía de ahumados cárnicos, cuyos productos se distribuyen por toda España y parte de Europa, fue fundada en 1959 y en la actualidad cuenta con más de 150 trabajadores. MRM cuenta con la certificación IFS (International Food Standards), una de las mayores acreditaciones a nivel internacional de buenas prácticas en la elaboración de productos alimentarios.